



## Verwendung des Jahresüberschusses 2022 der Förde Sparkasse: Fraktionsantrag der SPD für ein Handballprojekt

<b>VO/2023/514-14</b>	<b>Fraktionsantrag</b>
öffentlich	Datum: 20.02.2024
<i>FB 3 Jugend, Familie und Schule</i>	Ansprechpartner/in: Flemming Mohr
	Bearbeiter/in: Stefan Engel

Datum	Gremium (Zuständigkeit)	Ö / N
04.03.2024	Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung (Beratung)	Ö

### Begründung der Nichtöffentlichkeit

### Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Bildung empfiehlt dem Hauptausschuss, Mittel des Jahresüberschusses 2022 der Förde Sparkasse in Höhe von 6.000 € zur Unterstützung des Projektes der Handballgemeinschaft Owschlag-Kropp-Tetenhusen zu verwenden.

### Sachverhalt

Der Sachverhalt ist dem anliegenden Antrag zu entnehmen.

### Relevanz für den Klimaschutz

Entfällt

### Finanzielle Auswirkungen

6.000 €

### Anlage/n:

1	Antrag Kreistag
---	-----------------



Abs.: Förderkreis HG-OKT, Beckenbarg 22, 24811 Owschlag

Fraktion der  
Sozialdemokratischen Partei Deutschland  
im Kreistag des Kreises Rendsburg-Eckernförde

## **Verwendung der Überschüsse des Förderparkasse**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Lieber Michael,

der Förderkreis Handballsport der Handballgemeinschaft Owschlag-Kropp-Tetenhusen beantragt aus den durch die Förderparkasse zur Verfügung gestellten Geldern einen Zuschuss für nachfolgendes Projekt:

Die HG-OKT (Handballgemeinschaft Owschlag-Kropp-Tetenhusen) ist eine Handballgemeinschaft aus den Stammvereinen TSV Owschlag, TSV Kropp und TSV Germania Tetenhusen im Herzen Schleswig-Holsteins.

In der aktuellen Saison spielen wir mit 18 Jugendmannschaften in den verschiedenen Klassen in Schleswig-Holstein

Des Weiteren haben wir mit den Handballgemeinschaften der HSG Eider Harde, der HSG FONIA (Fockbek, Nübbel und Alt Duvenstedt) und der HSG Schülpl-Westerrönhof-Rendsburg im Jugendbereich sehr enge und hervorragend funktionierende Kooperationen.

Seit vielen Jahren nehmen wir mit mehreren Jugendmannschaften über Ostern an einem internationalen Jugend-Handballturnier in Holstebro, Dänemark, teil (<https://www.holstebrocup.dk/de/>), bei dem in 2023 über einhundert Jugendmannschaften aus elf europäischen Nationen und Israel mit über 1000 Jugendlichen teilgenommen haben – für 2024 liegen bereits Anmeldungen von 300 Teams aus fünf Nationen vor; in diesem Jahr planen wir die Teilnahme mit 10 Mannschaften und 120 Spieler\*innen.

Dieses Turnier bietet den Jugendlichen neben der reinen sportlichen Aktivität die einmalige Möglichkeit, europaweite Kontakte zu knüpfen und eine eigene interkulturelle Kompetenz aufzubauen oder zu vertiefen.

Unser Ziel ist es dabei als Förderkreis, auch den Jugendlichen Spieler\*innen die Teilnahme an diesem einmaligen Erlebnis zu ermöglichen, die selbst nicht über ausreichend finanzielle Mittel (Meldegebühr pro Spieler in 2024 liegt bei 120,- Euro) hierfür verfügen.

Förderkreis Handballsport der Handballgemeinschaft Owschlag-Kropp-Tetenhusen  
c/o Thomas Baldzuhn, Beckenbarg 22, 24811 Owschlag  
vorstand@xn--frderkreis-hg-imb.de

Zeitgleich müssen wir aber auch die Kosten für die ehrenamtlich mitreisenden Betreuer, Trainer und „Aufpasser“ so gering wie möglich halten, um auch in den kommenden Jahren noch genügend Freiwillige für diese Reise zu finden.

Durch die in den letzten Jahren dramatisch gestiegenen Kraftstoffpreise sind auch die Transportkosten auf über 6.000 Euro für diese Wochenende angestiegen.

Um möglichst allen interessierten Spieler\*innen (auch aus den Kooperationsvereinen) so wenig Eigenbeteiligung wie möglich aufzubürden, sind wir auf finanzielle Unterstützung von Dritten angewiesen.

Ein direkt von uns an die Fördersparkasse gerichteter Zuschussantrag konnte zu unserem Bedauern nicht berücksichtigt werden.

Wir beantragen daher einen Zuschuss zu den Teilnehmergebühren in Höhe von bis zu 50,- Euro/Spieler\*in, mithin bis zu 6.000,- Euro.

Sollte diese Summe nicht in Gänze bewilligt werden, sind wir auch für jede geringere finanzielle Unterstützung durch den Ausschuss dankbar.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen als Vorstand des Förderkreises gern jederzeit zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

*im Original gezeichnet*  
Thomas Baldzuhn